

Temps ordinaire - 12e Semaine: Dimanche (C)

Texte de l'Évangile (Lc 9,18-24): Un jour que Jésus priait à l'écart, ayant avec lui ses disciples, il leur posa cette question: «Qui dit-on que je suis?». Ils répondirent: «Jean Baptiste; les autres, Élie; les autres, qu'un des anciens prophètes est ressuscité». «Et vous -leur demanda-t-il- qui dites-vous que je suis?». Pierre répondit: «Le Christ de Dieu». Jésus leur recommanda sévèrement de ne le dire à personne (...).

Jésus, le Christ de Dieu; le Saint de Dieu; le Fils du Dieu vivant

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(Città del Vaticano, Saint-Sige)

Aujourd'hui, aussi, il en est de même: beaucoup approchent Jésus, pour ainsi dire, de l'extérieur. De grands chercheurs en reconnaissent l'envergure spirituelle et morale et l'influence sur l'histoire de l'humanité, en le comparant à Bouddha, Confucius, Socrate et aux autres sages et grands personnages de l'histoire. Il ne parviennent pas toutefois à le reconnaître dans son unicité (Dieu et Home).

Souvent Jésus est également considéré comme l'un des grands fondateurs de religions, dont chacun peut prendre quelque chose pour se former une conviction propre. Comme à l'époque, aujourd'hui aussi, les "gens" ont donc des opinions différentes sur Jésus. Et comme à l'époque, à nous aussi, disciples d'aujourd'hui, Jésus répète sa question: "Mais pour vous, qui suis-je?".

—Nous voulons faire nôtre la réponse de Pierre: "Tu es le Christ" (Mc 8,29); "Le Christ de Dieu" (Lc 9,20); "Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant" (Mt 16,16); "Tu es le Saint de Dieu" (Jn 6,69). Ce sont autant de réponses justes, valables pour nous également.